



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Los delegados de protección de datos se consolidan como referentes digitales en un entorno en creciente regulación

Bajo el título 'Nuevos horizontes regulatorios en Derecho Digital', el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) acogió este jueves, 20 de marzo, el **I Encuentro de Derecho Digital**, en el que una treintena de especialistas de empresas, despachos, instituciones y organismos reguladores abordaron los desafíos normativos más acuciantes.

Organizado por la sección TIC del ICAM que preside Alejandro Touriño, a lo largo de las seis sesiones de debate se abordaron los retos de los delegados de protección de datos (DPO) en un marco regulatorio en constante evolución, así como el impacto de los recientes Reglamentos DSA (*Digital Services Act*) y DMA (*Digital Markets Act*) en la economía digital y el funcionamiento de las grandes plataformas.

En este contexto, el decano del Colegio Eugenio Ribón presentó un completo **plan estratégico para abordar el uso de la inteligencia artificial (IA)** en la profesión jurídica, destacando la participación activa del ICAM en el proceso regulatorio actualmente en

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |